

01. August 2021: B757-Besuch aus Russland

Donnerstag, den 12. August 2021 um 21:33 Uhr



Für einen Frachtauftrag besuchte erstmalig eine Boeing 757-200 PCF der russischen Frachtfluggesellschaft Aviastar-TU aus Moskau kommend den Linzer Flughafen



01. August 2021: B757-Besuch aus Russland

Donnerstag, den 12. August 2021 um 21:33 Uhr

Aviastar-TU, beheimatet am Moskauer Flughafen Sheremetyevo, betreibt mittlerweile fünf Boeing 757-200PCF, wie dieses ehemalige und zum Frachtflugzeug umgebaute Exemplar von American Airlines (Foto: M. David)



Neben der Boeing 757 verfügt ATU über vier Tupolev Tu-204C, welche für die russische Post sowie DHL zum Einsatz kommen (Foto: J. Stiglmair)

